
Протокол №06/12 

общего собрания членов 

Союза лесопромышленников Республики Коми 

 

г. Сыктывкар                 27 ноября 2012 г. 

 

Присутствуют: 

1) Члены Союза: Байбородов А.Г., Игнатов А.С., Каракчиев А.А., Бендер А., Егоров В.С., 

Синнер А.А., Котов В.В., Ильчуков С.В. 

2) Приглашенные:  

      1) первый заместитель министра развития промышленности и транспорта Республики Коми     

Гибеж А.А. 

      2) председатель Комитета лесов Республики Коми Осипов В.М. 

     3) начальник управления науки, образования и международного сотрудничества 

Федерального агентства лесного хозяйства Старостин С.В. 

     4) директор Сыктывкарского лесного института - Жиделева В.В. 

 

По состоянию на 27 ноября 2012 г. в состав членов Союза входит 17 предприятий, 

присутствуют представители 6 членов Союза. 

 

Председательствует – генеральный директор – президент Союза лесопромышленников 

Республики Коми Байбородов А.Н., секретарь – помощник генерального директора Союза 

лесопромышленников Республики Коми Ярослава Деркаева. 

 

Повестка дня заседания: 

1. О приеме в члены Союза лесопромышленников Республики Коми (далее – Союз) 

Сыктывкарского лесного института. 

2. Об итогах проведения арендаторами лесохозяйственных работ и 

противопожарных мероприятий. 

3. О законодательной инициативе о направлении платежей за аренду лесного фонда 

на обустройство лесной инфраструктуры. 

4. О придании газете «Лесные ведомости» статуса юридического лица. 

5. Разное. 

 

Реализация повестки дня: 

 

По первому вопросу с информацией выступил Байбородов А.Г. Предложено принять в 

члены Союза Сыктывкарский лесной институт. 

 

Выступили: Жиделева В.В., Старостин С.В.. Гибеж А.А. 

 

Решили: принять в члены Союза Сыктывкарский лесной институт. 

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

По второму вопросу выступил Осипов В.М. с докладом «Итоги проведения 

арендаторами лесохозяйственных работ и противопожарных мероприятий». 

Он отметил, что арендаторы в текущем году не выполнили работы по рубке ухода в 

молодняках, подготовке почвы под лесные культуры, естественное лесовосстановление. 

Никто из арендаторов не провел работу по анализу фонда лесовосстановления. Он 

попросил всех арендаторов лесного фонда провести эту работу для обеспечения 

выполнения своих обязательств по договорам аренды. В случае невыполнения 

арендаторами условий дополнительных соглашений к договорам аренды будет 



проводиться претензионно-исковая работа по расторжению договоров, а также 

привлечение виновных к административной ответственности. 

Он порекомендовал руководителям арендных предприятий этой зимой организовать 

работу по получению лицензии на тушение лесных пожаров. Наличие лицензии позволит 

возмещать затраты на тушение лесных пожаров от лесопожарного центра и уменьшает 

вероятность привлечения к ответственности руководителей предприятий при тушении 

лесных пожаров. Помощь в получении лицензии может оказать отдел лесной охраны 

Комитета лесов РК. 

Он призвал арендаторов этой зимой организовать сбор шишек и производство семян на 

своих участках – для выполнения плана по лесовосстановлению. 

 

В обсуждении приняли участие: Гибеж А.А., Бендер А., Байбородов А.Г., Жиделева 

В.В., Котов В.В. 

 

Решили: принять к сведению полученную информацию. 

 

По третьему вопросу выступил с предложением Байбородов А.Г. Предложено через 

Госсовет Коми вынести на федеральный уровень законодательную инициативу о 

направлении платежей за аренду лесного фонда на обустройство лесной инфраструктуры 

регионов (дорог, мостов, противопожарных водоемов и т.д.). 

 

В обсуждении приняли участие: Осипов В.М., Жиделева В.В., Каракчиев А.А., 

Ильчуков С.В. 

 

Решили: инициативу Байбородова А.Г. поддержать. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

По четвертому вопросу выступил с предложением Байбородов А.Г. Предложено: 

придать газете с 2013 года «Лесные ведомости» статус юридического лица. Цель: 

возможность зарабатывать за счет размещения рекламы. 

 

В обсуждении приняли участие: Гибеж А.А., Осипов В.М., Жиделева В.В., 

Осипов В.М. предложил выпускать газету «Лесные ведомости» в форме вкладыша в 

Российскую лесную газету (по предложению Федерального агентства лесного хозяйства). 

Предложили комбинировать выпуск вкладыша и самостоятельной газеты, в связи с тем, 

что тираж Российской лесной газеты в РК меньше, чем тираж «Лесных ведомостей» (999 

экземпляров). 

 

Решили: подробнее ознакомиться с предложением Российской лесной газеты, просчитать 

финансовую сторону, проработать варианты издания «Лесных ведомостей», на 

следующем собрании вновь поднять вопрос. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

По пятому вопросу выступил с информацией Байбородов А.Н. Он напомнил 

представителям предприятий - членов Союза о необходимости выполнения обязательств 

по уплате членских взносов в бюджет Союза. 

Председатель                                     Байбородов А.Г. 

 

 

Секретарь                Деркаева Я.О. 


